

《单词百科:reverentially是什么意思?reverentially怎么发音?reverentially的解释和用法》

英语单词reverentially是什么意思?reverentially怎么读?reverentially怎么发音?简答网为您整理了reverentially的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



reverentially怎么读

reverentially的读音:[rev 'ren l]

reverentially的意思

1、adv.虔诚地，谨慎地；

reverentially的近义词

1、deferentially adv.表示敬意地，谦恭地；

2、humbly adv.谦逊地;恭顺地;卑微地;卑贱地;

3、respectfully adv.恭敬地;此致敬礼;

4、reverently adv.恭敬地,虔诚地;

reverentially的双语例句

1、He reverentially returned the novel to a glass-fronted bookcase.

他毕恭毕敬地把小说放回了正面装有玻璃的书架。

2、The children hold their palms together reverentially to receive my offerings of candy.

孩子们合着手掌,虔诚地接受着我分发的糖果。

3、She lowered her voice reverentially.

她恭敬地放低了声音。

4、It even allows would-be purchasers to virtually "try on" the rings, without ever needing to go into one of those reverentially hushed Tiffany stores.

它甚至允许潜在购买者虚拟“试戴”戒指,而不需要进入那些安静得令人惶恐不安的蒂芙尼门店。

5、When the tree spirit recognizes the baby's Buddhahood to come, he appears from the trunk, and reverentially folds his hands, worshipping the child.

当树精神,认识到婴儿的成佛的日子,他似乎从树干,瞻仰他和他的手,崇拜的孩子。

6、Here, the Da Hong Pao is served reverentially by pretty girls wearing fuchsia lipstick; brought forth on a bamboo tray and poured from a 400 hand-painted clay teapot.

价格180英镑一壶的大红袍放在竹托盘上,被涂着紫红色口红的漂亮女服务员端上来。茶壶是手工上色的陶制茶壶,价值400英镑。

7、though once broiled, judiciously buttered, and judgmatically salted and peppered, there is no one who will speak more respectfully, not to say reverentially, of a broiled fowl than I will.

虽则鸡子一烤好,牛油涂得不多不少,盐和胡椒也加得恰到好处,那我是会比谁都起

劲地称赞它，虽不至于五体投地，也一定是心悦诚服的。

以上是简答网为您整理的reverentially怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于reverentially的用法、reverentially的释义、reverentially的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reverentially>

